



## Peter Fath aus dem aktiven Dienst verabschiedet



**SCHLOSSBÖCKELHEIMN.** Zu ihrem zweiten Herbstfest lud die Feuerwehr die Bevölkerung ins Gemeindehaus ein. Bei nahezu sommerlichen Temperaturen und strahlendem Sonnenschein hätte man auch von einem Sommerfest sprechen können. Das gute Wetter war wohl auch ein Grund für den großartigen Besucherandrang. Viele Gäste, darunter auch Ortsbürgermeister Dr. Hartwig Suhr und die Feuerwehren aus Duchroth und Waldböckelheim, fanden aber sicherlich vor allen Dingen wegen des leckeren Wildgulaschs den Weg zur Feuerwehr Schloßböckelheim. Wehrführer Volker Walg freute sich über die vielen Besucher und konnte auch Bürgermeister Markus Lüttger und Wehrleiter Christian Vollmer zum Herbstfest begrüßen. Der Bürgermeister warb in seiner Begrüßungsrede um Verständnis, dass gerade tagsüber, wenn der Großteil der Wehrleute ihrer Arbeit außerhalb der Verbandsgemeinde nachgeht, mehrere Wehren zu den Einsätzen alarmiert werden, um ausreichend Personal für den ersten Angriff zur Verfügung zu haben. Anschließend nahm Markus Lüttger das Herbstfest

zum Anlass, Beförderungen und eine Verabschiedung von Feuerwehrkameraden vorzunehmen. So wurde Philipp Pregel zum Feuerwehrmann befördert und Sebastian Scherer und Marc Bartholomä tragen ab sofort den Dienstgrad des Oberfeuerwehrmanns. Zu Oberlöschmeistern beförderte der Bürgermeister die Kameraden Lars Ackermann und Jürgen Schuster.

Für den Kameraden Peter Fath war das Herbstfest sein letztes Fest als aktiver Feuerwehrmann. Denn der langjährige Feuerwehrmann wurde aus dem aktiven Dienst entpflichtet. Markus Lüttger dankte Peter Fath für seine langjährige Mitgliedschaft in der Schloßböckelheimer Wehr und überreichte ihm neben einer Urkunde einen Präsentkorb der Verbandsgemeinde. Wehrführer Volker Walg bedankte sich bei seinem scheidenden Kameraden im Namen der Wehr mit einem großzügigen Restaurantgutschein. Als Vorsitzender des rührigen Fördervereins bleibt Peter Fath der Wehr aber weiterhin eng verbunden. **red**